

1年生学年通信 No.11

一宮市立尾西第一中学校

大地に根を張る - 自立・尊重・創造 - 令和6年10月16日(水)

体育祭を終えて

10月10日(木)無事に体育祭を終えることができました。多くの保護者や地域の方に生徒たちの一生懸命な姿を参観いただきました。誠にありがとうございました。

今回も生徒たちの感想を紹介させていただきます。

じゅうたん運びも長縄も緊張したけど、みんなの力を合わせて3位までに入ることができました。リレーでは走っていない子も大声で応援していてクラスみんなで協力できて楽しかったです。特に長縄は練習の時よりもたくさん跳べて、がんばってよかったと思えました。最高の体育祭にできました。

(1組 Yさん)

障害物リレーが楽しかったです。私はフラフープの担当でとても緊張したけど、みんなから「速かったよ」「上手だったよ」と褒めてもらえて嬉しかったです。みんなで協力しながら体育祭を楽しめてよかったです。(1組 Fさん)



一番心に残っているのは長縄です。練習ではうまくいかないこともあり不安だったけど、今までで一番いい記録が出て嬉しかったです。みんなで協力して楽しみながら跳べたからすごくよかったです。合唱コンクールもみんなで協力してがんばりたいです。(2組 Sさん)

障害物リレーに出たのですが、緊張している時に周りの人たちが「大丈夫!」「がんばろう!」と言ってくれたことがすごく嬉しかったです。長縄では男子がたくさん跳んでいました。みんなが一丸となって頑張ったと思います。ここで深められた絆をこれからも生かしていきたいと思います。(2組 Kさん)



体育祭では、小学校ではあまり感じられなかった「仲間と協力することの大切さ」をすごく感じました。リレーなどで誰かが走っている時に「がんばれー!」「いいよいいよー!」と全力で応援している声を聞いて、3組の絆の深さを感じました。(3組 Mさん)

長縄では初めはなかなか跳べなかったけど、試行錯誤していくなかで、本番では、クラスでの最高記録を出すことができました。仲間と協力して跳んだ長縄はとても印象に残りました。応援ではみんなたくさん声をあげており、自分も力をもらいました。仲間や応援の大切さを学ぶことができた体育祭でした。(3組 Nさん)



4組みんなで協力できたと思います。長縄は練習の時よりも連続で跳べていたので嬉しかったです。私はリレーに出なかったけど、走っている人たちの応援を大きな声でできてよかったです。体育祭本番でクラスが団結することができていました。今回の体育祭で協力のしかたを学ぶことができたと思います。(4組 Sさん)

僕は仲間と協力することを学びました。練習をしている時に失敗をしても「がんばれ!」や「ドンマイ!」という声かけがあって良かったです。励ます声かけや協力することを日常生活や部活動でも生かしたいと思いました。楽しかったです!(4組 Kさん)



練習の初めのころは、運動が苦手で嫌だなと感じるところもたくさんあったけど、練習をしていくうちに体育祭が楽しみで待ち遠しくなりました。本番では、失敗しても励ましの言葉をかけている子が多く、とても安心しました。すべてが1位だったわけではないですが、とても楽しい体育祭になりました。(5組Oさん)



小学校の運動会よりも仲間と協力することがとても大事になってくると感じました。長縄や学年競争遊戯では、上手くできたら拍手やほめる言葉がけを、うまくいかなかった時には励ましの言葉や次に気持ちを切り替えるような言葉が飛び交っていて、とても素敵だなと思いました。リレーなどのクラス全員で参加しない競技も、クラス一丸となって応援をしていました。この「クラスで協力すること」を日常生活でも生かしたいと思いました。(5組Sさん)

学年競争遊戯では、今までの練習では1位をとることが多かったので油断していたのか、何度か失敗してしまい、悔しかったです。もっとこうすればよかったなと思うことがいろいろあります。失敗から学ぶこともあると気づきました。6組みんなが一つになって協力したり大きな声で一生懸命応援したりしていて素敵でした。楽しく頑張れて良かったです。(6組Tさん)



今日は練習と違って、たくさん失敗をしました。だけど、誰も失敗した人を責めなかったのが嬉しくなりました。応援は全力でやっていたので、応援だけでも良い思い出になりました。私は混合リレーに出ました。リレーが始まる前に周りのみんなが元気づけてくれてとても嬉しかったです。(6組Uさん)

長縄では、リズムを合わせて跳んだり、女子が跳んでいる時に大きな声でかぞえたりするなど、みんなと団結して競技に取り組むことができました。競技に全力で取り組んだり、精一杯応援したりして、とても楽しかったです。(7組Yさん)



練習のときにあまりうまくいかなかった大縄で1位をとれたことが心に残りました。大縄をやったことで、7組のみんなとの仲がより深まりました。7組が本番に強いということも分かりました。とても楽しい1日でした。(7組Kさん)

8組はものすごく盛り上がっていたと思います。リレーのときもみんな応援していました。最後の長縄に行く時のかけ声の「オー！」もものすごい声量でした。長縄は初めあまり跳べませんでしたが、男女それぞれ50回ほど跳べて、ものすごく達成感がありました。8組みんな協力できたと思います。(8組Tさん)

リレーの時、「3レーン、8組」とアナウンスされて、みんなで声をそろえて「がんばれー！」と言えるのは、8組のみんなが男女関係なく仲が良いんだなと思いました。長縄は初め10回も跳べなかったのに練習を重ねることでたくさん跳べるようになりました。8組のみんながあきらめずにがんばったからだと思います。男女とも最高記録を出せて良かったです。(8組Hさん)

